

29 de mayo de 2025

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Webinario Regional sobre “Principales casos especiales para la recopilación del IPC”**

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) y la Comisión Centroamericana de Estadística (CENTROESTAD), en colaboración con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), llevaron a cabo, el 29 de mayo de 2025, el cuarto webinar regional titulado "Principales casos especiales para la recopilación del IPC".

El evento contó con la participación de expertos de las Oficinas Nacionales de Estadística (ONE), Bancos Centrales de la región del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), así como la presencia del Instituto Nacional de Estadística de Guatemala.

Durante el webinar se presentó una síntesis sobre los principales casos especiales que plantean retos y dificultades prácticas para el cálculo del IPC en las ONE y los Bancos Centrales de América Latina y el Caribe. También, se dieron orientaciones generales para el abordaje metodológico y práctico que se deben tener en cuenta para la elección de los procedimientos estadísticos y de campo convenientes para reducir posibles sesgos en la estimación de la inflación.

Esta serie de eventos han servido como plataforma para el intercambio de conocimientos y experiencias entre los participantes, fortaleciendo así las capacidades técnicas en la región. La CEPAL, con su valiosa colaboración y apoyo, jugó un papel fundamental en el éxito de esta iniciativa. Se espera continuar con esta serie de webinarios para seguir avanzando en el desarrollo de capacidades en el ámbito estadístico del IPC.